

Warum ist es für eine Frau nicht zulässig, mit vier Männern gleichzeitig verheiratet zu sein, wie es für einen Mann zulässig ist?

Einer der äußerst wichtigen Punkte, der von der modernen Gesellschaft oft vernachlässigt wird, ist das Recht, das der Islam den Frauen zugestanden hat, nicht aber den Männern. Ein Mann kann nur unverheiratete Frauen heiraten, während eine Frau entweder einen unverheirateten oder einen verheirateten Mann heiraten kann, um die Zuordnung der Kinder zu ihrem wirklichen Vater zu gewährleisten und die Rechte der Kinder und ihr Erbe von ihrem Vater zu schützen. Der Islam erlaubt es einer Frau, mit einem verheirateten Mann verheiratet zu sein, sofern dieser weniger als vier Frauen hat und die Bedingungen der Gerechtigkeit und der Fähigkeit erfüllen kann. So hat die Frau eine größere Auswahl unter den Männern und die Möglichkeit zu lernen, wie man mit der Mitfrau umgeht und wie man sich der Ehe nähert, wenn man sich der Moral dieses Mannes bewusst ist.

Selbst wenn wir davon ausgehen, dass es aufgrund des wissenschaftlichen Fortschritts möglich ist, das Recht der Kinder durch den DNA-Test aufrechtzuerhalten, welchen Fehler haben die Kinder, dass sie es verdienen, ihren Vater durch einen solchen Test kennenzulernen? Wie würde sich dies auf ihren geistigen Zustand auswirken? Außerdem, wie kann eine Frau es schaffen, mit ihrer Launenhaftigkeit die Frau von vier Männern zu sein?! All dies, zusammen mit den Krankheiten, die sie als Folge ihrer intimen Beziehung zu mehr als einem Mann zur gleichen Zeit bekommen könnte.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://islam.contact/qa/de/show/87/>

Arabic Source: <https://islam.contact/qa/ar/show/87/>

Thursday 12th of February 2026 06:41:00 AM